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El pasado fin de semana volvió 
a producirse una situación en 
Aranjuez, que lamentablemente 
se convirtiendo en habitual, con 
la celebración de una macro 
fiesta en la zona de Las Calaba-
zas que ha vuelto a poner de 
manifiesto la indolencia, la des-
preocupación y la desidia del 
Gobierno liderado por María 
José Martínez que, además, 
cuenta con el apoyo imprescin-
dible de su ‘partener' en el Go-
bierno, Ciudadanos, y el 
beneplácito de VOX y Acipa. 
Capítulo aparte merece esta for-
mación que, con Jesús Mario 
Blasco a la cabeza, ha criticado 
por activa y por pasiva la cele-
bración de los denominados ‘bo-
tellones’ y la limpieza y el estado 
general de la ciudad, con mu-
chos menos motivos que los 
existentes en la actualidad y 
que, sin embargo, no parecen 
alterar la vergüenza y moralidad 
de una formación que se pliega 
a Martínez de manera incondi-
cional, lejos de aquellas ‘amena-
zas’ de caramelo que exhibieron 
cuando condicionaron su apoyo 
a un documento que, a día de 
hoy, se ha esfumado en la ho-
guera de sus vanidades. 

El Ejecutivo local vuelve a ol-
vidar que seguimos en plena 
pandemia, una crisis sanitaria 
que, lamentablemente, no ha lle-
gado a su fin. Martinez y sus 
concejales vuelven a fracasar en 
su obligación de garantizar la 
convivencia y velar por la segu-
ridad de sus vecinos, y es evi-
dente que los ciudadanos 
llevamos más de un año convi-
viendo con el Coronavirus, que 
hemos tenido que pasar por si-
tuaciones que nos han impedido 
desarrollar nuestra actividad dia-
ria con normalidad y que tene-
mos la necesidad de abrazar, 
besar y, por supuesto, disfrutar 
de un ocio que se nos ha resis-
tido durante más de un año, pero 
el Gobierno municipal tiene el 
deber y la responsabilidad de 
hacer cumplir la ley, y la ley dice 
de manera muy clara y tajante 

que este tipo de celebraciones 
están prohibidas. Disfrutar del 
ocio es un derecho, por su-
puesto, pero hacer cumplir la ley 
es una obligación que no puede 
derivar en una lamentable incu-
ria. 

Permitir este tipo de ‘botello-
nes’ ilegales no es más que la 
muestra de la nula gestión del 
Partido Popular y Ciudadanos, 
en general, y de María José Mar-
tínez en particular, incapaz de 
organizar a un grupo de conce-
jales que va coleccionando dis-
plicencias y que no asume las 
funciones que les corresponden 
para garantizar el bienestar de 
los ciudadanos. Además, este 
tipo de celebraciones suelen 
acabar con un panorama desco-
razonador respecto a la sucie-
dad y al cuidado del medio 
ambiente, asignaturas pendien-
tes de un Gobierno al que, dos 
años de legislatura después, los 
vecinos siguen esperando sin 
muchas esperanzas de que 
vaya a llegar. 

En el episodio que incluye 
hacer cumplir la ley entra el 
apartado de la seguridad y ahí, 
el Gobierno municipal y la dele-
gada Mercedes Rico, vuelven a 
obtener una calificación muy 
baja ya que no existe garantía 
policial, ni presencia, ni actitud 
para resolver problemas de esta 
índole. Desde el Partido Socia-
lista hemos demandado en nu-
merosas ocasiones que se 
aumente la seguridad en el mu-
nicipio ante situaciones que se 
han venido produciendo y que 
no han tenido respuesta alguna. 
La gestión de la Policía Munici-
pal por parte de la delegada es 
sonrojante, porque tampoco 
existen medidas preventivas ni 
se actúa a pesar de las deman-
das vecinales. 

Varios vecinos en redes socia-
les -y otros que nos han trasla-
dado sus quejas de manera 
personal- han expresado que re-
alizaron llamadas a la Policía 
Local ante el volumen insosteni-
ble de una música que llegó, in-
cluso, hasta el barrio de La 
Montaña. Estos vecinos afirman 
que la respuesta que obtuvieron 
de las fuerzas de seguridad mu-
nicipales se sostuvieron sobre 
un ‘pelillos a la mar, son jóvenes’ 
que, de ser ciertas, aumentarían 
la gravedad del asunto. Este tipo 
de respuesta, si se produjeron 
tal y como denuncian los veci-
nos, delatarían una permisividad 
que no se corresponde con el 
deber y la obligación de quienes 
deben garantizar la seguridad en 
la ciudad. Estos mismos vecinos 
aseguran, como ya trasladamos 
en su día a la propia alcaldesa, 
que este tipo de fiestas, en 
menor cuantía, se suceden en 
varios lugares de la localidad sin 
que se actúe desde las autorida-
des competentes. 

La indulgencia es una práctica 
muy peligrosa si deriva en liber-
tinaje. La libertad que tanto pre-
gona el Partido Popular puede 
significar una excedencia nor-
mativa que ampare a quienes no 
cumplen con las normas y, 
mucho más, en una crisis sani-
taria que está siendo tan devas-
tadora. Pretender adelantarse al 
regreso a la normalidad tan de-
seada por todos puede suponer 
que ese esfuerzo realizado du-
rante todos estos meses sea en 
vano y eso, a Martínez, no pa-
rece preocuparle. 

Pero lo más inquietante es 
esta insufrible transigencia que 
el Partido Popular está teniendo 
con la crisis del COVID-19 
desde que se inició la pandemia, 
un gobierno municipal empe-
ñado en convertirse en el go-
bierno más insolente de la 
historia de este municipio al que, 
sin ningún tipo de dudas, está 
sobrepasando una situación de 
la ciudad cada día más insoste-
nible. 
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El grupo municipal Socialista pre-
sentará una propuesta a Pleno 
para que se pongan en marcha 
políticas de activación de empleo 
en Aranjuez. La proposición, por 
una parte, insta al gobierno muni-
cipal a poner en marcha, a la 
mayor brevedad posible, un pro-
ceso participativo, junto a los 
agentes sociales, profesionales de 
los diferentes sectores económi-
cos y partidos políticos, para ele-
var al pleno de esta corporación, 
un nuevo documento de objetivos 
realistas y dotados económica-
mente para afrontar los retos en 
materia de dinamización econó-
mica de nuestra ciudad. Por otra 
parte insta al Gobierno Autonó-
mico a que, a la mayor brevedad 
posible, redefina un nuevo plan de 
políticas activas de empleo, con el 
objetivo de llegar a un mayor nú-
mero de desempleados y en el 
que se cuente en su elaboración 
con los agentes sociales regiona-
les y la FMM, dotándolo económi-
camente y asumiendo en base a 
sus competencias, el 100% de su 
financiación. 

El concejal Socialista Óscar 
Blanco ha recordado que desde 
que se inició la crisis económica, 
“Aranjuez siempre se ha situado 
como uno de los municipios de 
nuestra región con más desem-

pleo, pareciendo incluso en algu-
nos momentos que pudiera llegar 
a convertirse en estructural y es 
imprescindible que se retomen las 
acciones necesarias para paliar 
esta situación”. 

El COVID-19 ha provocado que 
Aranjuez haya aumentado sus nive-
les de desempleo, situándose en 
mayo de 2021 en una tasa de 
14,65%, totalizando 4.632 desem-
pleados registrados que se dividen 
en 1798 hombres y 2834 mujeres, 
siendo estas últimas las que más 
han acusado el desempleo en pe-
riodo de pandemia. Blanco ha ex-
presado que “las medidas que 
tomamos en las mesas de negocia-
ción para la Reconstrucción de 
Aranjuez han podido paliar esta si-
tuación en muchos de nuestros ve-
cinos, sin embargo, ahora que 
parece que los efectos sanitarios de 
esta pandemia empiezan a remitir, 
es el momento de comenzar a ac-
tuar en materia de políticas activas 
de empleo de tal forma que se re-
duzcan estas cifras de manera rá-
pida y efectiva, favoreciendo con 
ellas la reinserción laboral de para-
dos de larga duración”. 

Para lograr reducir estos niveles 
de paro es fundamental que el Go-
bierno regional actúe a través de 
la Consejería de Empleo, “con el 
objetivo de llegar a más personas 

y actuar con mayor profundidad en 
ciudades como la nuestra, que 
suma a las cifras de desempleo 
provocado por la pandemia una 
alta tasa de desempleo estructu-
ral”, sostiene el concejal Socialista, 
que ha añadido que “sí son com-
petencias municipales adoptar 
medidas que favorezcan la gene-
ración de empleo en nuestra ciu-
dad con medidas multisectoriales, 
enfocadas a la industria, el comer-
cio y la hostelería, el turismo o la 
agricultura”. 

Blanco ha aludido al Plan de Di-
namización Económica de marzo 
de 2013 “o del conocido como 
Pacto por el Empleo de noviembre 
de 2017”. El edil ha recordado que 
“ambos nacieron tras una partici-
pación desigual tanto de los agen-
tes sociales como del sector pero, 
en estos momentos, la presente le-
gislatura ha alcanzado el ecuador 
y aún se desconoce cuál va a ser 
la política que va a adoptar en esta 
materia el gobierno municipal diri-
gido por el Partido Popular”. El edil 
Socialista ha expresado que “en el 
PSOE somos partidarios de dar 
continuidad al Pacto por el Empleo 
y si el Gobierno local prefiere 
apostar por otra estrategia, que al 
menos se asuma como documento 
base de trabajo para su elabora-
ción”. 

El PSOE presentará una propuesta para que  
se pongan en marcha políticas  

de activación de empleo
Óscar Blanco:  “ahora que parece que los efectos sanitarios de esta pandemia empiezan a remitir, 
es el momento de comenzar a actuar en materia de políticas activas de empleo de tal forma que se 
reduzcan estas cifras de manera rápida y efectiva, favoreciendo con ellas la reinserción laboral de 

parados de larga duración 
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El grupo municipal Socialista presentará 
una propuesta a Pleno, junto con Inicia-
tiva por Aranjuez y Unidas Podemos, 
para qe el pleno de la corporación ma-
nifieste su apoyo a las comunidades 
educativas de los colegios públicos 
Santa Teresa y San Isidro, que han visto 
recortada su oferta educativa para el 
próximo curso. Además, la propuesta 
incluye Que se reclame a la Consejería 
de Educación el diálogo necesario, no 
solo con la comunidad educativa de 
estos centros, sino con el propio Ayun-
tamiento, como parte activa del proceso 
de escolarización, tomando en conside-
ración, antes de diseñar la oferta edu-
cativa, las propuestas y ajustes que 
éste, a través de la Delegación de edu-
cación, y su órgano de participación, 
que es el Consejo Escolar Municipal, 
demanden. También se reclama la re-
apertura inmediata de las dos aulas ce-
rradas, la unidad de tres años del CEIP 
Santa Teresa y una de 1º de Primaria en 
el CEIP San Isidro, que se abran todas 
las aulas que sean necesarias para evi-
tar ratios claramente ilegales durante 
todo el curso y que se asegure el nú-
mero de docentes necesarios para ga-
rantizar una atención educativa 
adecuada a todos los alumnos de Aran-
juez. 

La concejala Socialista ha expresado 
que “los grupos progresistas entende-
mos que es necesario seguir reivindi-
cando la Educación Pública y mucho 
más en este momento en el que la Co-
munidad de Madrid va a volver a recor-
tar en centros públicos de nuestra 
localidad como Santa Teresa o San Isi-
dro, que vuelven a perder un aula cada 
uno a pesar de existir una demanda 
que evidencia que esas aulas deberían 
seguir abiertas”. 

Un informe publicado por CCOO el 1 
de junio denunciaba el cierre de 92 uni-
dades y la pérdida de 1.843 plazas 
educativas públicas, todo ello sin escu-

char ni la demanda de las familias, ni las 
solicitudes de los centros ni las peticio-
nes de los Ayuntamientos, como es el 
caso de Aranjuez. Hernández ha seña-
lado que “con estos datos no se garan-
tiza la libre elección de las familias, que 
ven como año a año se reduce la oferta 
en centros públicos sin ninguna razón 
que lo justifique”. Esta situación niega a 
los colegios públicos la posibilidad de 
mantener líneas estables a lo largo del 
tiempo y se genera inseguridad 
cuando, incluso, se recorta la oferta de 
plazas públicas en centros con una de-
manda acreditada y sostenida en el 
tiempo, mientras que no se hace en 
centros concertados, aún en el caso de 
que no hayan cubierto ni la mitad de la 
demanda en años anteriores. 

La edil Socialista sostiene que “el fin 
del Gobierno regional no es otro que el 
de redirigir la oferta hacia los centros 
concertados con una política de hechos 
consumados y decisiones claramente 
injustas, discriminando la educación 
pública en beneficio de la concertada”. 

El informe elaborado por CCOO re-
vela que que en el presente proceso de 
admisión, 20.676 alumnos no obten-
drán plaza en el centro público elegido 
en 1ª opción y 10.373 de ellos no ten-
drán plaza pública en su distrito o loca-
lidad, a pesar de haberla solicitado. 
También se pone en evidencia un de-
sequilibrio territorial de la escolarización 
en la región, perjudicando, especial-
mente, a la zona sur de la Comunidad 
de Madrid. 

Otro informe, encargado a la perma-
nente del Consejo Escolar de Aranjuez 
y elaborado por cuatro de sus miem-
bros, expresa que, por segundo año 
consecutivo, en la planificación inicial 
de la Consejería se reducían 50 plazas 
de 3 años en dos centros públicos de 
la localidad: San Isidro y Carlos III. Este 
año la reducción se hizo antes de ini-
ciarse el proceso de admisión y sin fun-

damentarla en ningún criterio objetivo, 
pues cuando baja la natalidad (único 
dato que se aportó como pretendida 
justificación), baja para todos y no se 
puede saber de antemano hacia donde 
se dirigirá la demanda.  

En la propuesta presentada por los 
tres grupos progresistas se expresa 
que “tras este intento de influir en las de-
mandas de las familias, ha quedado 
claro que la planificación de la Conse-
jería fue un error, y tanto el elevado nú-
mero de solicitudes como la presión de 
las familias han obligado a la Dirección 
de Área a reabrir el aula que pretendía 
cerrar en el Colegio Público Carlos III. 
Pero, como contrapartida, y para no dar 
su brazo a torcer, decretó el pasado 31 
de mayo el cierre de un aula de 3 años 
en el colegio Santa Teresa, que había 
ofertado 50 plazas y había recibido 29 
solicitudes. Se cerró el aula en mitad del 
proceso, sin esperar a la lista de admi-
tidos que debía incluir tanto a los que lo 
solicitaron en 1ª opción como a aquéllos 
que lo hicieron constar como 2ª o suce-
sivas opciones”.  

Por otro lado, el informe señala que 
un total de 9 aulas de las 54 existentes 
en 4 años, ya superan el máximo legal 
antes de comenzar el curso y, con las 
incorporaciones de alumnos a lo largo 
del curso, la situación de las aulas en 
primaria es extremadamente preocu-
pante, puesto que un número elevado 
de ellas contarán con ratios por encima 
del máximo legal, llegando incluso a ra-
tios de 30,75 alumnos en alguna de 
ellas. Hernàndez ha señalado que “el 
aumento de la ratio en los centros esco-
lares públicos es un problema que 
viene de lejos y que, además, se agrava 
en los periodos extraordinarios ya que 
Aranjuez tiene un alto índice de escola-
rización extraordinaria durante todo el 
año y no podemos olvidar que durante 
este curso se han escolarizado en este 
apartado 382 alumnos”. 

El grupo Socialista presenta una propuesta, junto con 
InPar y Unidas Podemos, mostrando su apoyo a los  
centros educativos de Santa Teresa y San Isidro ante  

el cierre de aulas en ambos centros
Laura Hernández: “es necesario seguir reivindicando la Educación Pública y mucho más en este mo-

mento en el que la Comunidad de Madrid va a volver a recortar en centros públicos de nuestra localidad 
como Santa Teresa o San Isidro, que vuelven a perder un aula cada uno a pesar de existir una demanda 

que evidencia que esas aulas deberían seguir abiertas” 

La pasada semana, el grupo municipal 
Socialista visitó todos los barrios de 
nuestra ciudad, como viene haciendo 
de manera habitual durante la presente 
legislatura, y las conclusiones respecto 
al cuidado, mantenimiento y limpieza de 
nuestros barrios no pueden ser más de-
salentadoras. El concejal Socialista 
José María Cermeño ha expresado que 
“es desolador el grado de abandono y 
deterioro que sufre nuestro municipio, 
día a día, bajo el mandato del Partido 
Popular junto a sus socios de gobierno 
de Ciudadanos y con la complacencia 
de Vox y Acipa, que guardan un silen-
cio vergonzoso y cómplice ante la ino-
perancia de los concejales 
responsables de obras y servicios, así 
como de parques y jardines”. 

Cermeño sostiene que "es vergon-
zoso comprobar que la alcaldesa Mar-
tínez ha abandonado a los barrios de 
Aranjuez, ya que no hay ni una zona, 
calle, vial, acera o parque ajardinado 
que no sufra las consecuencias de la 
desidia y la incapacidad de un gobierno 
que mintió, de manera descarada, a los 
vecinos asegurándoles que, con su 
mandato al frente de la ciudad, todas 
las necesidades que tiene el municipio 
iban a ser resueltas”. El edil Socialista 
ha asegurado que “lejos de esas false-
dades y mentiras, hoy podemos obser-
var que la ciudad no se sostiene en 
todo lo referente a su mantenimiento y 
limpieza”. Cermeño ha dibujado Aran-
juez como una ciudad “abandonada y 
sucia y ni la alcaldesa ni los concejales 
aportan absolutamente nada para solu-
cionar una situación que ha llegado a 
un punto de no retorno y que ya difícil-
mente van a poder recuperar durante la 
presente legislatura”. 

Cermeño se ha cuestionado a qué se 
dedican los concejales responsables 
del Gobierno, “que ostentan la respon-
sabilidad de atender las necesidades a 
las que nos referimos”. Uno de estos 
concejales es José González Grana-
dos, “que lejos de preocuparse e inten-
tar acometer los problemas a los que 
tiene sometidos a los vecinos, su única 
preocupación es insultar, vociferar y 

atacar de manera violenta y agresiva a 
los miembros del Partido Socialista, 
cuando desde nuestra labor de fiscali-
zación a su delegación, le exigimos que 
cumpla con su trabajo y obligación, que 
no es otra que la de trabajar de manera 
eficiente para, al menos, justificar el 
sueldo que los vecinos le pagan todos 
los los meses”. 

La otra concejal a la que ha hecho 
alusión Cermeño es a Miriam Picazo, te-
niente de Alcalde y responsable de 
Obras y Servicios e Higiene Urbana. “La 
delegada no se  queda atrás respecto 
a la desidia y la inacción a la hora de 
atender la limpieza y mantenimiento de 
nuestras calles”. El concejal ha expre-
sado que Picazo está “ausente y desa-
parecida a la hora de gestionar su 
delegación, no asumiendo ninguna res-
ponsabilidad y utilizando la mentira de 
manera reiterada cada vez que se le 
piden explicaciones ante la inoperancia 
e incapacidad que demuestra día a día 
para poder llevar a cabo el trabajo para 
el que se la designó”. 

Respecto a los apoyos de VOX y 
Acipa, que facilitaron la investidura de 
María José Martínez, Cermeño ha la-
mentado la actitud del portavoz del 
grupo independiente. Jesús Mario 
Blasco. “Es curiosa la metamorfosis que 

ha sufrido en esta legislatura el señor 
Blasco, guardando un silencio cómplice 
y vergonzoso ante la desidia y aban-
dono de la señora Martínez”. El concejal 
Socialista ha manifestado que “lejos 
queda aquella labor que ejercía en el 
pasado el portavoz de Acipa cuando 
presumía de partido independiente, 
alardeando de solo preocuparse de los 
problemas de los ribereños sin impor-
tarle el color político que tuviesen los di-
ferentes gobiernos, pero ese discurso 
falso y tramposo ha quedado clara-
mente desenmascarado en esta legis-
latura, llegando no solo a guardar 
silencio cómplice ante la situación que 
vivimos en nuestros barrios, sino convir-
tiéndose, incluso, en el Torquemada de 
la alcaldesa”. 

Cermeño ha finalizado afirmando que 
“llegados a este punto, difícil será con-
seguir corregir todas y cada una de las 
deficiencias que tenemos en nuestro 
municipio y que, de manera inexorable, 
nos llevarán a tener que pagar las con-
secuencias de un gobierno fracasado y 
que ha dejado abandonado a los veci-
nos a su suerte, renunciando a trabajar 
para cumplir con la obligación que tiene 
cualquier gobernante y que no es otra 
que la de intentar trabajar para mejorar 
la vida de los ciudadanos”. 

La suciedad y el abandono, señas de identidad del  
Gobierno de María José Martínez en la legislatura

José María Cermeño:  “Aranjuez es una ciudad abandonada y sucia y ni la alcaldesa ni los concejales 
aportan absolutamente nada para solucionar una situación que ha llegado a un punto de no retorno y que 

ya difícilmente van a poder recuperar durante la presente legislatura”. 
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AGFA Y DOCTOR GONZÁLEZ BUENO
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ZONA CENTRO Y NUEVO ARANJUEZ
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Días 11, 12 y 13 de junio de 2021 
Viernes: 20:30 h. Sábado: 20:00 h. 
Domingo: 19.00 h. 
Localidades desde 28€ 
 
Señor Ruiseñor de Els Joglars, sátira, in-
genio y frescura en una obra de humor 
con mucho arte que lo convierten en puro 
teatro. Celebración del 90 aniversario de 
la muerte de Santiago Rusiñol en Aran-
juez. Reflexionar sobre la destrucción de 
unos conceptos de vida libre, conceptos 
que no han sido sustituidos en la actuali-
dad con un desparpajo teatral de tal mag-
nitud que no deja indiferente al 
espectador. Premio José Estruch a la 
mejor autoría. 
 
SINOPSIS: 
Un jardinero de Parques y Jardines debe 
dejar el trabajo por culpa del reuma y le 
ubican en el Museo Rusiñol donde hará 
de Rusiñol presentando las visitas teatra-
lizadas del Museo. Pero al cabo de un 
tiempo, cuando él se ha enamorado del 
pintor, deciden transformar el Museo Ru-
siñol en el Museo de la Identidad. A partir 

de aquí se crea un conflicto entre los dos 
mundos: el de Rusiñol y el de los que de-
fienden la identidad, a los que llamamos 
bárbaros. 

La obra es una reivindicación del arte 
como patria universal, a partir de Rusiñol, 
contra las patrias identitarias. 

Santiago Rusiñol (1861-1931), nacido 
en el seno de la burguesía catalana, sim-
boliza una personalidad intensa y com-
pleja, con una visión melancólica, 
amarga y desencantada de la vida, Un 
hombre dotado de un gran talento perso-
nal que deriva en la pintura y cuya obra 
figura en las más prestigiosas coleccio-
nes. También alcanza gran notoriedad 
como dramaturgo, escritor y poeta. Su 
carácter ingenioso y cosmopolita hace de 
él un referente de lo que los españoles 
consideran la Cataluña cívica, culta y 
abierta al mundo. 

Con el “Señor Ruiseñor” queremos re-
flexionar sobre la destrucción de unos 
conceptos de vida libre, conceptos que 
no han sido sustituidos en la actualidad. 

En Cataluña se ha arrancado o fal-
seado el pasado y de esta manera se ha 

podido configurar un orden inventado. 
Solo se utiliza la parte de conocimiento y 
de tradición que conviene para contar un 
relato sesgado. Para nosotros, Rusiñol 
es la antítesis de este mundo: este artista 
de carácter ingenioso y cosmopolita re-
presenta la inducción a la vida alegre y 
sensual, el gusto por la belleza, la sutileza 
y el conocimiento. Santiago Rusiñol -
como dijo Josep Pla- fue un destructor de 
fanáticos que representó una sociedad 
de ciudadanos holgados y juiciosos a ori-
llas del Mediterráneo. 

Santiago Rusiñol y Prats, considerado 
como el «mejor pintor de los jardines de 
Aranjuez»,  se encontraba inmerso en la 
realización de una de sus muchas series 
de paisajes cuando la muerte le sorpren-
dió en Aranjuez, el 13 de junio de 1931, 
es por esto que conmemoramos el 90 
aniversario de su muerte en estos días 
de actuación. 

El municipio de Aranjuez siempre ha 
admirado el trabajo de Rusiñol y le ha re-
conocido poniendo su nombre o referen-
cias a su persona a diversas calles y 
entidades de la ciudad.
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Joglars: Señor Ruiseñor
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